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1 1845-01-08 

2 Monsieur le Supérieur de l’Institution des Joséphites Bruxelles 

 

Loués st. J. M. J. 

 

Monsieur le Supérieur 

Je viens vous exprimer ma reconnaissance des voeux que vous avez adressés au bon Dieu, pour moi, à 

l’occasion du renouvellement de l’année.  Je sais que c’est le coeur qui dicte ce que vous m’avez exprimé, en 

votre nom et en celui de vos chers confrères et de vos novices.  C’est aussi du fond de mon coeur que je vous 

remercie et que je vous ai tous recommandés à Jésus pendant les touchantes solemnités que nous venons de 

célébrer.  Puissions-nous comprendre de mieux en mieux que notre bonheur consiste à travailler de concert et 

avec zèle, à l’oeuvre dont le Seigneur a bien voulu nous charger dans sa Ste Eglise ! 

Votre tout dévoué Père spirituel 

Gand 8 janv. 1845 

C. G. Van Crombrugghe 

8 January 1845 

To the Superior of the Josephite Institution at Brussels. 

 

Praised be Jesus, Mary and Joseph 

 

Dear Superior, 

I would like to thank you for the wishes you have expressed to the Lord on my behalf on the occasion of New 

Year. I know that it is your heart which dictates what you have expressed in your own name and in that of your 

dear confreres and your novices. It is also from the bottom of my heart that I have commended you all to Jesus 

during the wonderful solemnities which we have just celebrated. May we better understand that our happiness 

consists in working zealously and in unity at the work with which the Lord has charged us in His Holy Church! 

Your most devoted spiritual Father, 

Ghent 8 January 1845 

C.G. Van Crombrugghe 

 


